

Réservé aux abonnés

Un garage mobile à Pessac : Florian Albiges dépanne les véhicules à domicile

Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Pessac



Le jeune mécanicien et son garage mobile pour faire du dépannage à domicile © Crédit photo : Didier Velasco-Pradines

Par Didier Velasco-Pradines

Publié le 16/09/2025 à 12h02.



Le jeune mécanicien pessacais a lancé son entreprise de dépannage, d'entretien et de nettoyage automobile en juillet dernier sur Bordeaux-Métropole et en Gironde

Florian Albiges, un jeune mécanicien pessacais âgé de 22 ans, a eu l'idée originale de créer un garage mobile pour des dépannages et des réparations à domicile.

Le jeune mécanicien explique : « J'ai travaillé comme mécanicien dans deux concessions automobiles, j'ai eu l'idée de créer ma petite entreprise de dépannage automobile, d'entretien et de nettoyage à domicile. J'ai commencé mon activité au mois de juillet dernier et je me suis déjà constitué une clientèle qui me rappelle pour d'autres interventions ».

Le jeune mécano dynamique propose des dépannages à domicile aussi bien pour les particuliers que pour les entreprises. Une bonne réponse à la procrastination de certaines personnes qui renvoient toujours à plus tard une révision ou une réparation pas forcément urgente.

Florian Albiges ajoute : « Je possède un camion bien équipé pour réaliser mes réparations sur place avec un compresseur et deux crics pour soulever les véhicules. Je réalise des diagnostics, des entretiens, des révisions, des vidanges, des réparations des systèmes de freinage, des changements d'échappement et le nettoyage complet des véhicules. Mon secteur d'intervention se situe sur Bordeaux-Métropole et sur l'ensemble de la Gironde ».

Les clients apprécient d'être dépannés à domicile compte tenu de leurs obligations familiales ou de leurs activités professionnelles, notamment les personnes qui télétravaillent.

Le jeune mécanicien ajoute : « Je réalise des pré-diagnostics avant de passer au contrôle technique et je peux, le cas échéant, amener le véhicule au garage agréé. J'adore le contact humain et c'est ce que je recherchais en créant ce dépannage à domicile, j'aime bien expliquer aux clients les causes de la panne de leur véhicule. Je réalise aussi des révisions et notamment les 25 points de contrôle en respectant les normes des constructeurs, j'ai des fournisseurs de pièces détachées à proximité pour réparer rapidement les voitures ».

Contacts : contact@auto-mobil33.fr ou 06 71 17 65 93